

AG Holzgravur-Laser beschriftet Pflanztrog in Kooperation mit der Technologiewerkstatt

Schüler vom Gymnasium Ebingen arbeiten mit dem Holzgravur-Laser der Technologiewerkstatt Albstadt

Dass Schülerinnen und Schüler bei der Technologiewerkstatt in Albstadt-Tailfingen hervorragende Möglichkeiten haben um ihr Wissen zu erweitern, zeigen eindrucksvoll die Produkte, welche eine Schüler-Arbeitsgemeinschaft fertiggestellt hat.

Dank der großen Unterstützung und des Einsatzes von Helmut Posselt konnten die Schülerinnen und Schüler den Holzgravur-Laser bedienen und erlernen, wie die notwendigen Dateien erstellt werden können.

Es ging dabei um professionelle Beschriftungen für einen Pflanztrog am Gymnasium Ebingen. Angeleitet wurde die Schülergruppe durch den NWT-Lehrer und Koordinator des Kontaktes zur Technologiewerkstatt Reinhard Fritsch.

